



ÖFFENTLICHE STELLUNGNAHME

Amt/Fachbereich und ggf. beteiligte Ämter/Fachbereiche:

40

Betreff: Drucksachennummer: |
**Schriftliche Stellungnahme zur Frage aus dem Schulausschuss am 07.12.2023 zur
Einhaltung der Brandschutzvorgaben in den Schulen**

Beratungsfolge:
07.02.2024 Schulausschuss



Die Anfrage von Herrn Mechнич aus dem Schulausschuss am 07.12.2023 wird wie folgt beantwortet:

Frage:

Herr Mechнич berichtete, dass bei der letzten Schulbaubereisung festgestellt worden sei, dass die Flure in den Schulgebäuden vermehrt als Abstellorte für Geräte oder Mobiliar genutzt würden. Er möchte wissen, wie die Verwaltung die Brandschutzvorgaben in den Schulen einhalten werde.

Im Zusammenhang mit Neuanschaffungen oder auch internen Umzügen in den Schulen kann es immer wieder vorkommen, dass Mobiliar kurzzeitig auf den Fluren steht. Altes Mobiliar und/oder technisches Gerät werden immer zeitnah vom Werkhof abgeholt. Die Möglichkeit im Notfall zu entflüchten ist jederzeit gegeben.

Den Schulleitungen und auch den Objektbetreuern ist als Verantwortlichen vor Ort bekannt, dass Flucht- und Rettungswege von Brandlasten freizuhalten sind.

gez.

Martina Soddemann
Beigeordnete für Jugend & Soziales,
Bildung, Integration und Kultur